

quilo, él es un animal político y lleva años en esto. Entiende que la decisión del Presidente está dentro calhue y que llevó a Jorge Cáceres a decir esas barbaridades, generan una sensación de inseguridad en el 90% de la ciudadanía".

Ministro se reunió con embajador chino y la empresa en Los Ángeles

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, se reunió ayer con representantes de la empresa china dueña de la central Rucalhue y con el embajador de China en Chile, luego que el gobierno asiático pidiera más seguridad tras el atentado ocurrido este domingo.

En Los Ángeles, señaló que al embajador, a los

gerentes de la compañía y a la compañía les hemos transmitido la preocupación del Estado de Chile por los hechos que ocurrieron e informamos las medidas que hemos adoptado".

Asimismo, dijo que "también no solo repudiamos el hecho, sino también damos el mensaje de tranquilidad a los inver-

sionistas, de que el Estado tiene que hacerse cargo de este tipo de situaciones porque es la única manera de transmitir confianza a la inversión".

Sobre su reunión con el alcalde de Santa Bárbara, Cristian Osses, quien había pedido su presencia, dijo que "él transmite un mensaje del cual yo soy partidario y es que en

52

máquinas fueron quemadas en el atentado que sufrió la central Rucalhue.

los temas de seguridad es clave la participación público-privada".



MINISTRO DE SEGURIDAD EN REUNIÓN EN LOS ÁNGELES.

AGENCIA UNO